
会長エレクト挨拶
　「模擬例会」

　　　　　　松永一義 会長エレクト
　こんにちは。日本がサッカーの勝ちに
沸いています。
　昨日の9時からの試合、日本が1点を取
り、人数も11対10と久しぶりに安心して
見ていられる試合でした。同点になった
後も人数的にチャンネルを変えることも
なく、楽しめました。ラッキーな試合で

した。
　試運転の例会です。事故は起こさないように模範運転で進
めたいと思います。
　皆さんご存知のように、私の仕事は呉服屋です。仕事の内
容は女性相手にきもの、和装品をお願いする仕事です。昔は
店もなく、新潟市や東京までかつぎ商いで反物を車に積んで
商売に行っておりました。その頃が一番儲かった時期でし
た。が、市外、県外ではなく、県央地区で商いをすると、店
舗がないのは信用がないとわかり、30年前に店舗をつくりま
した。以来、歩いて5、6歩の家と店の狭い世間となりまし
た。外販をした頃と違い、自分の仕事と自分の好きな趣味以
外は知らない、偏った会長になる予定です。
　西山幹事、渡辺SAA、各委員長さん、クラブの諸先輩の
協力がないと1年間乗り切れないと思いますので、サポート
よろしくお願い致します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳　副幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　【例　会】 7月13日（金）19：30～
　　　　　　　【懇親会】　　　　　　 20：30～
　　　会　場　【例　会】 リサーチコア4階・
　　　　　　　　　　　　　　　　異業種交流室
　　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月28日（土）受　　付 13：00～
　　　　　　　　　　　　　セミナー 13：30～
　　　　　　　　　　懇親会 16：00～17：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟4階・コンチネンタル
◎新保ガバナー事務所より
　「新保年度各種表彰推薦のお願い」
　提出期限：7月15日（日）
◎地区青少年交換委員会より、「2019年 短期交換学
生募集要項（3～4週間）」および「2019-20年度 長
期交換学生募集要項（1年）」が届いております。

◎新津中央RCより
　「創立40周年記念式典ご臨席の御礼」

　

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　出来の悪い会長を皆様から1年間支えて頂き誠に
ありがとうございました。感謝でいっぱいです。

川瀬康裕さん
　小出会長、吉井幹事お疲れ様でした。
お騒がせいたしました。

江部卓城さん
　みなさん、大変お世話になりました。仙台に来ら
れたら一声おかけ下さい。

吉井直樹さん
　まもなく幹事の任が終わります。1年間ありがと
うございました。

　サッカー日本代表の勝利を祝って。
松永一義さん
　模擬例会です。とちらないように務めます。宜し
くお願いします。

　小出会長、吉井幹事1年間御苦労様でした。

五十嵐晋三さん
　小出会長、吉井幹事最後の例会です。何かと多忙の
一年でした。大変ご苦労様でした。
山田富義さん
　小出会長、吉井幹事一年間ご苦労様でした。
　別件、一勝三敗です。
牧　利幸さん
　この度、異動になりました。1年間の短い時間で
はありましたが、大変貴重な経験をさせていただ
きました。ありがとうございました。

杉山幸英さん
　6月10日に認知症予防フェスの基調講演を聞いて
きました。明日は我が身かと思いました。

中條克俊さん
　小出会長、吉井幹事、歸山SAA一年間お疲れ様で
した。

　江部会員、牧会員の最後の例会出席との事、大変
さみしい気持ちでいっぱいです。今後のご活躍も
お祈りしています。

渡辺良一さん
　新スタッフで本日よりスタートです。1年間よろし
くお願い致します。

中林順一さん
　会長、幹事、1年間ありがとうございました。
　サッカー勝ちました。おめでとうございました。
酒井高徳君出なくて残念。

伊藤寛一さん
　小出会長、吉井幹事御苦労様でした。
　サッカー日本勝てて良かったです。
野水靖之さん
　先日、クラブから結婚記念のお花が届きました。
お陰様でカミサンが喜んでました。有り難うござ
いました。

樺山　仁さん
　サッカーの戦いを感激して見ておりました。サイ
コーです。

中村和彦さん
　先週磐梯山にトレッキングに行って来ました。よ
い天気でした。

　小出会長、吉井幹事、1年間お世話になりました。
斎藤弘文さん
　小出会長、吉井幹事本当に御苦労様でした。りっ
ぱな1年でした。

小林吾郎さん
　週末安達太良山でした。よい天気と最高の絶景。
よき1日でした。
荻根澤隆雄さん
　小出会長、吉井幹事ご苦労様です。フィナーレは
華やかに？お疲れ様でした。
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【ヴィジター】
 ・東北電力㈱新潟県央営業所
　　　　　　　　　　中沢真幸さん
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■先々週出席率：87.50％
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／新保清久

クラブと地区の変革をめざそう

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場／三条市旭町２－５－１０
　　　　三条信用金庫本店内
　　　　TEL ３４－３３１１
事務局／三条市元町２－１６
　　　　越前屋ホテル 3F
　　　　TEL ４７－０５０５   FAX ４６－８８７３

［6.6］新井RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［6.7］燕RCへ
 ・吉井直樹さん
［6.11］三条南RCへ
 ・石橋育於さん、　丸山行彦さん、
 ・落合孝夫さん、　斎藤弘文さん、
 ・山田富義さん
［6.12］三条北RCへ
 ・斎藤弘文さん、　石橋育於さん、
 ・小越憲泰さん、　菊池　渉さん、
 ・五十嵐晋三さん、阿部吉弘さん、
 ・丸山行彦さん、　落合孝夫さん、
 ・江部卓城さん、　中村和彦さん、
 ・山田富義さん、　伊藤寛一さん、
 ・加藤紋次郎さん
［6.14］加茂RC
 ・加藤紋次郎さん
［6.14］三条ローターアクトへ
 ・西山徳芳さん、　衛藤泰男さん、
 ・中條克俊さん
［6.17］地区R財団ミーティング（新潟）へ
 ・吉井直樹さん
［6.17］あそぼって贈呈式・読み聞かせの会へ
 ・小出子恵出さん、伊藤寛一さん、
 ・金子俊郎さん、　中條克俊さん、
 ・野崎喜一郎さん、船越良則さん、
 ・松永一義さん、　丸山行彦さん、
 ・柳取崇之さん、　山田富義さん
［6.18］三条南RCへ
 ・相場弘介さん、　菊池　渉さん、
 ・荻根澤隆雄さん、斎藤弘文さん、
 ・山田富義さん、　吉井直樹さん
［6.18］地区米山奨学委員会新旧引継ぎ会（新潟）へ
 ・若槻八十彦さん

【先週のメークアップ】
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衛藤泰男さん
　小出会長、役員の皆様一年間お疲れさまでした。
ご指導ありがとうございました。
船越良則さん
　小出会長、吉井幹事1年間お疲れ様でした。
　本日はよろしくお願いします。
五十嵐博宣さん
　小出会長、吉井幹事、江部さん、牧さんお疲れ様
でした。
梨本次郎さん
　小出会長、一年間お疲れ様でした。卓話をいつも楽
しみにしていました。
西山徳芳さん
　今日は模擬例会です。よろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　今日早退します。
中村信一さん、渋谷健一さん、　柳取崇之さん、
木村文夫さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
高橋　司さん、小越憲泰さん、　斎藤真澄さん、
丸山行彦さん、明田川賢一さん、若槻八十彦さん、
歸山　肇さん、金子俊郎さん、　米山智哉さん
　小出会長、吉井幹事　一年間お疲れ様でした。

　　　　　　　　6月20日分　￥      54,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,393,000

「一年を振り返って」
　　　　　小出子恵出 会長
　こんにちは。6月に入ってから
ロータリー関係で忙殺されていま
す。一年間を振り返る余裕があり
ませんでした。
　16日の三条南クラブ創立50周年
記念式典に多くの皆さんよりご参

加頂きありがとうございました。式典はスマートで
凛としていて、感じの良いものでした。
　さて、一年間を振り返ってと云うことですが、ク
ラブを前向きに発展させるようなことは何もしない
で、時間を費やしてしまいました。
　三条クラブの品位を下げた、ダメな会長をみなさ
んから一年間支えて頂き、本当に有難うございまし
た。感謝申し上げます。

　また、会長に事故があった場合の副会長制度がで
きましたが、一度も五十嵐晋三さんに譲らず仕舞い
でした。
　当年度クラブ週報の第1号に、あいさつするとき
は、第1人称は俺でなく私に直すこと。クラブ方針は
「普通にロータリアンらしく」から始まりました。
　8月2日公式訪問　ガバナー歓迎宴会ができ新保ガ
バナーから喜んで頂いた。
　9月12日親睦旅行　富士山を露天風呂から眺め、
翌朝はご来光を拝み、赤富士を見ることができ感動
ものでした。
　3月26日新竹城中RC訪問　大そうな歓迎と、おも
てなしを受けて来ました。思い出に残るようにちゃ
んと失敗も沢山してきました。
　5月20日新津中央RC創立40周年記念式典　欲張ら
ない式典と、基調講演の北野大教授の笑わせる講演
が印象に残っています。
　振り返れるのは楽しいことばかりです。
　慌ただしい一年間でした。ロータリー関係で目い
っぱいでした。
　いっぱい勉強をさせて頂きました。いくつか決断
を下さなければならない場面もありました。
　もう少し若いときにこのような経験をしたなら、
生き方が変わっていたかもしれません。
　趣味の山も遠ざかり、こくわ栽培もままならず、
ストレスが蓄積されています。
　会長にならせて頂いてから学んだことですが、
ロータリークラブは、もともと職業を第一とした親
睦会でした。クラブが大きくなり、行政に対して意
見するようになってから負担金が生じました。
　会員増強が強調され、RIの人頭負担金がリーマン
ショックを機に、倍増しています。
　RIは、発展途上国のメンバーの増加を意図して、
ロータリーの規定が「柔軟性」「変革」という便利
な言葉に置き換えられて、ロータリーの魂というべ
き「理念」が都合よく歪められています。
　ロータリーでは、環境に即応して変わっても善い
ものと、伝統的に残すものとを区別するべきだと思
っています。
　「ロータリーは楽しくなければならない」会長に
なっての収穫です。松永年度に継承されること望み
ます。

三条ロータリークラブの品格を大きく落としたこと
をお詫び致しまして、結びと致します。大変ありが
とうございました。

　人頭分担金推移
　　2011-$25.5
　　2012-$26.0
　　2013-$26.5
　　2014-$53.0
　　2015-$54.0
　　2016-$55.0

　　　　　　吉井直樹 幹事
　一年を振り返ってということで
すので…。
　一年前は何をしていた…か？何
も思い出せないでいる私がいま
す。一年が過ぎるのが毎年早くな
っていく感覚を覚えるのは私のみ

ではないと思いますが、ここ数年顕著に早まってい
るように感じています。
　ということで、一年間の週報を読み返したり、事
業予定表を見直したりと記憶の断片を寄せ集めてみ
ました。
　よく、段取り8割、実行2割などと言われますが、
全くそのような感じでロータリーの幹事として勤め
てきたように思います。昨年度の内に年間スケジュ
ール、予算、委員会計画などが出来上がっています
ので、それに基付きクラブ運営を行ってきたという
のが一年間です。調整能力の弱い私ですが、小出会
長の強い決断力と先輩方の助言を頂き1年間微力で
はありましたが職務を遂行できたと思っています。
ありがとうございました。
　特に印象に残っている事項をお知らせしたいと思
います。
１．ガバナー公式訪問
次年度川瀬ガバナーのホストクラブとして新保
ガバナーをお迎えする緊張感がとてもありまし
た。当日は何を会話したかもよく覚えていませ
ん。ただ、懇親会の席で「豪華に歓待して頂き

ありがとうございました。」とおっしゃられて
いたのだけ、覚えています。

２．理事会
毎回理事の皆様より貴重なご意見を賜りクラブ
の在り方を勉強させていただきました。
大雪の日に理事会を強行してご迷惑をおかけし
たことをお詫びします。

３．例会
幹事として例会を100%の出席を目指しました
が、残念ながら叶いませんでした。西山副幹事
には大変お世話になりました。幹事報告も気の
利いた報告が出来ず、事務的なものになってし
まったことが残念です。プログラム委員長、あ
りがとうございました。

４．IM・地区研修協議会・PETS・地区大会・
　　各地周年事業
これが一番幹事として職務を遂行できなかった
部分です。本来なら幹事として皆様のアテンド
を積極的に行い、出欠確認、バスの乗降確認、
登録、先導をすべきところ、地区役員との兼務
故十分対応できず、その場しのぎで副幹事や親
睦の皆様、お声掛けしたメンバーの方々に頼っ
てしまいました。

　まだまだ沢山思い出して、反省すべき点が多々出
てきますが、小出会長をはじめ、理事の皆様、先輩
の皆様、メンバーの皆様に支えられ1年間過ごすこ
とが出来ました。ありがとうございました。
　最後になってしまいましたが、クラブ運営、特に
幹事職を全うするに当たりなくてはならない存在、
1番に感謝申し上げなければいけない宇佐田事務局
さんにお礼を申し上げ、締めさせて頂きます。
　本当に貴重な経験をさせて頂きありがとうござい
ました。

3



衛藤泰男さん
　小出会長、役員の皆様一年間お疲れさまでした。
ご指導ありがとうございました。
船越良則さん
　小出会長、吉井幹事1年間お疲れ様でした。
　本日はよろしくお願いします。
五十嵐博宣さん
　小出会長、吉井幹事、江部さん、牧さんお疲れ様
でした。
梨本次郎さん
　小出会長、一年間お疲れ様でした。卓話をいつも楽
しみにしていました。
西山徳芳さん
　今日は模擬例会です。よろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　今日早退します。
中村信一さん、渋谷健一さん、　柳取崇之さん、
木村文夫さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
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「遊具、絵本の贈呈式」

会長エレクト挨拶
　「模擬例会」

　　　　　　松永一義 会長エレクト
　こんにちは。日本がサッカーの勝ちに
沸いています。
　昨日の9時からの試合、日本が1点を取
り、人数も11対10と久しぶりに安心して
見ていられる試合でした。同点になった
後も人数的にチャンネルを変えることも
なく、楽しめました。ラッキーな試合で

した。
　試運転の例会です。事故は起こさないように模範運転で進
めたいと思います。
　皆さんご存知のように、私の仕事は呉服屋です。仕事の内
容は女性相手にきもの、和装品をお願いする仕事です。昔は
店もなく、新潟市や東京までかつぎ商いで反物を車に積んで
商売に行っておりました。その頃が一番儲かった時期でし
た。が、市外、県外ではなく、県央地区で商いをすると、店
舗がないのは信用がないとわかり、30年前に店舗をつくりま
した。以来、歩いて5、6歩の家と店の狭い世間となりまし
た。外販をした頃と違い、自分の仕事と自分の好きな趣味以
外は知らない、偏った会長になる予定です。
　西山幹事、渡辺SAA、各委員長さん、クラブの諸先輩の
協力がないと1年間乗り切れないと思いますので、サポート
よろしくお願い致します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳　副幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　【例　会】 7月13日（金）19：30～
　　　　　　　【懇親会】　　　　　　 20：30～
　　　会　場　【例　会】 リサーチコア4階・
　　　　　　　　　　　　　　　　異業種交流室
　　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月28日（土）受　　付 13：00～
　　　　　　　　　　　　　セミナー 13：30～
　　　　　　　　　　懇親会 16：00～17：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟4階・コンチネンタル
◎新保ガバナー事務所より
　「新保年度各種表彰推薦のお願い」
　提出期限：7月15日（日）
◎地区青少年交換委員会より、「2019年 短期交換学
生募集要項（3～4週間）」および「2019-20年度 長
期交換学生募集要項（1年）」が届いております。

◎新津中央RCより
　「創立40周年記念式典ご臨席の御礼」

　

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　出来の悪い会長を皆様から1年間支えて頂き誠に
ありがとうございました。感謝でいっぱいです。

川瀬康裕さん
　小出会長、吉井幹事お疲れ様でした。
お騒がせいたしました。

江部卓城さん
　みなさん、大変お世話になりました。仙台に来ら
れたら一声おかけ下さい。

吉井直樹さん
　まもなく幹事の任が終わります。1年間ありがと
うございました。

　サッカー日本代表の勝利を祝って。
松永一義さん
　模擬例会です。とちらないように務めます。宜し
くお願いします。

　小出会長、吉井幹事1年間御苦労様でした。

五十嵐晋三さん
　小出会長、吉井幹事最後の例会です。何かと多忙の
一年でした。大変ご苦労様でした。
山田富義さん
　小出会長、吉井幹事一年間ご苦労様でした。
　別件、一勝三敗です。
牧　利幸さん
　この度、異動になりました。1年間の短い時間で
はありましたが、大変貴重な経験をさせていただ
きました。ありがとうございました。

杉山幸英さん
　6月10日に認知症予防フェスの基調講演を聞いて
きました。明日は我が身かと思いました。

中條克俊さん
　小出会長、吉井幹事、歸山SAA一年間お疲れ様で
した。

　江部会員、牧会員の最後の例会出席との事、大変
さみしい気持ちでいっぱいです。今後のご活躍も
お祈りしています。

渡辺良一さん
　新スタッフで本日よりスタートです。1年間よろし
くお願い致します。

中林順一さん
　会長、幹事、1年間ありがとうございました。
　サッカー勝ちました。おめでとうございました。
酒井高徳君出なくて残念。

伊藤寛一さん
　小出会長、吉井幹事御苦労様でした。
　サッカー日本勝てて良かったです。
野水靖之さん
　先日、クラブから結婚記念のお花が届きました。
お陰様でカミサンが喜んでました。有り難うござ
いました。

樺山　仁さん
　サッカーの戦いを感激して見ておりました。サイ
コーです。

中村和彦さん
　先週磐梯山にトレッキングに行って来ました。よ
い天気でした。

　小出会長、吉井幹事、1年間お世話になりました。
斎藤弘文さん
　小出会長、吉井幹事本当に御苦労様でした。りっ
ぱな1年でした。

小林吾郎さん
　週末安達太良山でした。よい天気と最高の絶景。
よき1日でした。
荻根澤隆雄さん
　小出会長、吉井幹事ご苦労様です。フィナーレは
華やかに？お疲れ様でした。

ロータリー日本財団より、小出子恵出会長に
「マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン」が
授与されました。

ご栄転のため退会されることになった江部卓城会員、
牧利幸会員からご挨拶頂きました。新任地でのご活躍と
ご健康をお祈り致します。
また、江部卓城さんの後任で7月4日より入会される、
中沢真幸さんからご挨拶頂きました。中沢さんの入会を
心より歓迎申し上げます。

江部卓城会員、中沢真幸さん

子育て拠点施設 あそぼって　「遊具、絵本の贈呈式」子育て拠点施設 あそぼって　「遊具、絵本の贈呈式」
去る6月17日（日）午前10時半より、小出年度の社会奉仕事業の一環として、子育て拠点施設「あそぼって」に遊具、
絵本の寄贈を行いました。贈呈式当日は10名の方々よりご参加頂きました。ご参加頂いた会員の皆様、ご協力
ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　（出席者は週報メークアップの欄に掲載しております。）
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くお願い致します。

中林順一さん
　会長、幹事、1年間ありがとうございました。
　サッカー勝ちました。おめでとうございました。
酒井高徳君出なくて残念。

伊藤寛一さん
　小出会長、吉井幹事御苦労様でした。
　サッカー日本勝てて良かったです。
野水靖之さん
　先日、クラブから結婚記念のお花が届きました。
お陰様でカミサンが喜んでました。有り難うござ
いました。

樺山　仁さん
　サッカーの戦いを感激して見ておりました。サイ
コーです。

中村和彦さん
　先週磐梯山にトレッキングに行って来ました。よ
い天気でした。

　小出会長、吉井幹事、1年間お世話になりました。
斎藤弘文さん
　小出会長、吉井幹事本当に御苦労様でした。りっ
ぱな1年でした。

小林吾郎さん
　週末安達太良山でした。よい天気と最高の絶景。
よき1日でした。
荻根澤隆雄さん
　小出会長、吉井幹事ご苦労様です。フィナーレは
華やかに？お疲れ様でした。

「三条南ロータリークラブ創立50周年記念式典」 2018年6月16日（土）
於 ジオ・ワールド ビップ


